

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Familie »kauft« sich das ganze Wiener Riesenrad

Bisherige Miteigentümerfamilie Lamac erwirbt restliche 50% des Wiener Riesenrads von Cousin.

Familienbetrieb. Das 1897 errichtete Wahrzeichen ist seit Jahresbeginn im Alleineigentum der Familie Lamac, die den

Hälfteanteil von Hans-Peter Petritsch, dem Cousin von Unternehmenschefin Dorothea Lamac, erworben hat. In vierter Generation sind seit dem Vorjahr auch Nora Lamac und Teresa Lamac in der Geschäftsführung des Familienbetriebs engagiert.



Neues Gastro-Konzept mit Fokus auf regionalen Produkten

Als neuer Cateringpartner ist seit Mitte Jänner Theuer & Punzet an Bord, der ein neues Gastro-Konzept mit Fokus auf Wiener Küche und regionalen Produkten umsetzen soll.